

150  
ANIVERSARIO



ESCUELA  
POLITÉCNICA  
NACIONAL

## COMUNICADO A LA COMUNIDAD POLITÉCNICA

Por medio del presente, informamos que al momento no se prevé retomar presencialmente las actividades institucionales y, en tal virtud, hasta nueva disposición, estas seguirán realizándose mediante la modalidad de “teletrabajo”, siempre que aquello sea posible.

Los servidores que, debido a la naturaleza de sus labores, no han podido acogerse a la modalidad antes referida, recuperarán sus horas no trabajadas en el momento que aquello sea factible. Oportunamente se darán a conocer los mecanismos y las fechas para tal efecto.

El Gobierno Nacional ha anunciado que, a partir del 04 de mayo del año en curso, el país iniciará una nueva etapa del proceso para contrarrestar la propagación de la pandemia de COVID-19, por lo que es posible que algunas localidades del país, de estimarlo adecuado, pasen de la actual fase de “cuarentena” a la fase denominada “del aislamiento al distanciamiento”, cuya implementación se realizará conforme las decisiones que se adopten en los Gobiernos Autónomos Descentralizados y las directrices de los respectivos Comités de Operaciones de Emergencia Cantonales.

En el caso de Quito, lugar en el que se encuentra la sede de la EPN, se ha oficializado que la fase de “cuarentena” se mantendrá activa hasta el 31 de mayo de 2020.

El retorno a las actividades presenciales en esta Institución de Educación Superior, cuando se produzca, se llevará a cabo de forma planificada y responsable, considerando las decisiones de las autoridades nacionales y municipales, en el contexto antes referido.

El Comité Paritario de Seguridad e Higiene de la Escuela Politécnica Nacional continúa trabajando en la preparación de los planes de contingencia sanitaria necesarios para garantizar las mejores condiciones de retorno a las actividades habituales presenciales. Es prioridad de la autoridades institucionales precautelar la salud y la vida de los integrantes de la Comunidad Politécnica y sus familias.

Agradecemos a la Comunidad Politécnica por los esfuerzos que ha realizado para adecuarse a las nuevas condiciones de trabajo; asimismo, felicitamos las iniciativas y aportes que se han realizado para enfrentar la pandemia que azota al país, puesto que estas han causado un impacto positivo en la sociedad.

**Florinella Muñoz Bisesti, Ph.D.**  
**RECTORA**

**Iván Bernal Carrillo, Ph.D.**  
**VICERRECTOR DE**  
**DOCENCIA**

**Alexandra Alvarado Cevallos, Ph.D.**  
**VICERRECTORA DE INVESTIGACIÓN,**  
**INNOVACIÓN Y VINCULACIÓN**

